



Stefan Kremp betreibt seit 48 Jahren stetig traditionelles Karate-Do. Sein Karate-Stil ist wettkampfgeprägt und entscheidend. In den Jahrzehnten der späten Siebzigerjahre bis Ende der Neunzigerjahre konnte er bei damaligen hohen Teilnehmerzahlen und Leistungsdichte eine erfolgreiche Wettkampfzeit beschreiten. Nach zwei Viertplatzierungen bei Landesmeisterschaften und dem Erringen der Landes-Viezemeisterschaft erfolgte eine langjährige Mitgliedschaft im Landes-A-Kader mit dem er beim Deutschlandpokal der Ländermannschaften zweimal den 3. Platz belegte. Um sein Karate-Do nicht unterbrechen zu müssen absolvierte er auf Empfehlung seinen damaligen Wehrdienst bei der 2. Sportlehrkompanie in Sonthofen zusammen mit vielen führenden Sportlern aus ganz Deutschland. Viele Jahre kämpfte er außerdem für seine damalige Mannschaft im Landesliga-Bereich mit der er zweimal den 1. Platz belegte und den Aufstieg in die frühere Bundesliga erreichte.

Im Alter von 40 Jahren erkämpfte er sich einen 3. Platz beim renommierten JKA-Cup in Bottrop. Gleichzeitig und bis heute ist er als Trainer und Prüfer tätig.

Beruflich ist der Bäder-Bereich seine Leidenschaft in dem er seit vielen Jahrzehnten als Fachplaner und Generalleiter unzähligen Privatbädern zu neuem Glanz verholfen hat. Gemeinsam mit seiner Frau die seit 45 Jahren an seiner Seite ist, hat er 4 Kinder und 2 Enkelkinder.